



Impulsan iniciativa para expedir la Ley Federal de Conservación, Protección y Manejo Sustentable del Maguey



Ciudad de México, 4 de junio de 2024

México destaca como epicentro de diversidad de magueyes, ya que alberga cerca de 150 especies:
diputado García Montiel (Morena)

El diputado Otoniel García Montiel (Morena) impulsa una iniciativa para expedir la Ley Federal de Conservación, Protección y Manejo Sustentable del Maguey, que tiene por objeto regular la producción, cultivo, explotación y manejo sustentable del maguey en todas sus variedades.

También, fomentar la conservación, protección y sostenimiento de su ecosistema y biodiversidad, así como su producción y comercialización.

La propuesta fue turnada para dictamen a las comisiones unidas de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria, y de Medio Ambiente y Recursos Naturales, y a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, para opinión.

<https://www.tallapolitica.com.mx/impulsan-iniciativa-para-expedir-la-ley-federal-de-conservacion-proteccion-y-manejo-sustentable-del-maguey/#more-285003>